
令和５年度 小金井第三小学校 第５回学校運営協議会 記録 
 

＜日時＞令和６年１月２０日（土）午前１１時２０分から午後１２時２０分まで 

＜会場＞校長室 
 

出席者：１２名中１０名参加（委員の過半数以上の出席により本会成立） 
 

 

１ 開会の言葉および校長挨拶 

 〇本日は、３校時の学校公開で授業の様子を見ていただき、本協議会に参加してくださったことに感

謝している。今回が今年度最後の学校運営協議会になる。第４回の時にお知らせした来年度の学校

経営方針や年間行事計画を中心に話をさせていただく会になる。 

 

２ 報告及び協議 

（１）本日の学校公開 

 〇１校時から参観させてもらったが、コロナ禍の時と比べると大きく変わり、授業づくりに様々な工

夫がされていた。４年算数では、先生たち一人一人が個性を生かし、工夫して指導しているのがよ

かった。また、低学年では、子供たちがつぶやく言葉を先生が上手に拾い上げていた。（委員） 

 〇６年生のキャリア教育の授業では、当初、ゲストティーチャーが集まらなかったが、個別に声をか

けたところ、多くの方々に協力してもらうことができた。協力してもらった方や保護者からは、「す

ごくよかった、来年度もやってもらいたい」という声をいただいた。（委員） 

 〇４年生の話し合いのルールを考えていた授業がよかった。否定しないこと、多数決で決めないこと

というポイントや、話し合いのルールを子供たちみんなが守ろうとしていた。（委員） 

 〇３年「地域安全マップづくり」の発表は、実際に学区内を歩いて、気付いたことをもとにしている

のがよかった。また、1 年生からタブレットを使って授業をしていたのがすごいと感じた。（委員） 

（２）令和５年度学校評価「自己評価まとめ」と学校関係者評価 

〇学校経営方針の６つの柱について、それぞれの達成状況について評価するために年度初めに指標を 

設定している。その結果を「自己評価まとめ」として、学校としての成果と課題を整理した。（学校） 

〇学校運営協議会委員は、学校関係者評価委員も兼務している。「自己評価まとめ」をもとに、学校関

係者評価委員の皆様からご意見をいただきたい。（学校） 

（３）令和６年度に向けて 

 〇資料の学校だより、令和６年度学校経営方針案、令和６年度年間行事計画案を見ていただきたい。 

  来年度の学校経営方針については、前回の協議会後、様々なご意見をいただき、加除修正を行った。

特に「子どもの声を聴く」ことをこれまで以上に進めていきたいと考えている。大谷翔平選手から

いただいたグローブのお披露目の仕方や中休みにも体育館を使って遊ぶことができるようにする

取組など、子供たちの意見を聞き、考えさせているが、こうした取組をさらに増やしたい。（学校） 

 〇来年度については、地域の人と直接話をしたり、触れ合ったりしながら人間関係を築くこと、安全

教育に犯罪防止をしっかり盛り込むこと、地域との連携の際に目的を確実にすり合わせることをお

願いしたい。（委員） 

 〇「授業の準備の時間や遊びの時間が少ない」、「７校時の授業が負担」という声が子供たちを対象と

したアンケートから上がっている。近隣市の取組を参考にして、検討していただきたい。（委員） 

 〇来年度は、７時間授業は行わないこととした。授業時数の余剰時数は、必要以上に多くしない方針

で来年度の教育課程を編成した。量の確保と共に、質の向上を考えながら、教育活動を行っていく。

教員の働き方改革も話題になっていることもあり、子供にも教員にも余裕をもつことができる学校

づくりを行っていく。（学校） 

 〇来年度の学校経営方針を承認する。（委員） 

（４）その他 

 〇三小ＰＴＡフォーラムとミステリートレインの報告（委員） 

 

３ 事務連絡 

 

４ 閉会の言葉（校長） 


